

Nanilly le 7 Juin 1916

Paul Delpey

(cancel)

Delpey

Madame Aubert  
Mme D

Monsieur le Bâtonnier  
Greffe

Je m'excuse, en re-  
fondant à la demande  
que vous avez bien voulu,  
le 5 courant, adresser à  
Madame Aubert, de ne  
vous avoir pas encore  
fait part de la mort  
de mon beau frère, votre  
jeune confrère, Jaur Delpey.  
Dans le sérail le plus  
évidemment douloureux, qui  
a bouleversé mon foyer,

je n'aurais fait part de ce  
glorieux sacrifice qu'à les  
parents et à des intimes,  
et j'aurais une permission  
d'offrir les autres détails  
à nos combattants, en commun-  
quant au Temps du 3 Juin  
quelques lignes mémorielles  
pour les personnes si chèrement  
à mon beau frère et à notre  
famille.

Jacques Deloy avait  
été mobilisé le 4 Août 1914,  
comme sergent infirmier;  
après avoir failli être  
fait prisonnier, dans la  
retraite de Blaincourt, il  
avait été affecté à l'hôpital  
de Montdidier, conservant une  
typhoïde; en soignant ces  
malades, il contracta lui-  
même la typhoïde, et  
reçut le médaillon des épi-  
démies. Après sa guérison,  
il eut de courtes affectations,

puis passa, comme sergent  
braunardier au groupe de  
la 5<sup>e</sup> Division (ancien Mangin),  
le 4 Mai 1916, et fut  
cité à la Division dans  
les termes de l'ordre dont  
ci-dessous copie.

Lafosse, le 22 Mai 1916,  
mon pauvre beau frère est  
mort à Dourdennont,  
frappé par un éclat d'obus  
à la poitrine; il reçoit  
alors la médaille milita-  
taire et expire le 26,  
sans avoir pu être  
évacué; nous avons été  
avisés le 31 Mai par la  
lettre de M<sup>me</sup> Meirens Chef,  
datée du 26.

Telle est, Momme le  
Malouin, la douleur une  
nouvelle que j'arrive  
l'honneur de vous transmettre  
en vous remerciant de l'entière

que vous portez d'auz  
de vos modesties et heroiques  
confidences, fils d'un magistrat  
dont vous n'avez peut-etre  
pas perdu le souvenir.

Venilly agréer,  
Monimi le Batomme,  
l'envoyant repletum est  
attristé de mes sentiments  
très distingués.

L'Hubert

Un ami de la famille  
veut la faire insérer dans  
le *Archiv du Puy & Dôme*  
une petite notice nécrologique  
que je me permets de  
vous adresser, sans glorifier,  
bien qu'ils contiennent quelques  
erreurs authentiques par ces lignes  
Oùt ainsi que mon beau-frère  
ne préparait pas de concours pour  
la Maîtrise de l'Université, mais  
songeait à entrer dans la magistrature